

NOTA DE PRENSA 41-2024

**SE REALIZÓ EL ENCUENTRO SPDI DE JUNIO:
“LA DEFENSA JURÍDICA INTERNACIONAL DEL PERÚ:
LOS ARBITRAJES”**

El pasado 19 de junio la Sociedad Peruana de Derecho Internacional (SPDI) llevó a cabo el conversatorio Encuentros SPDI “La defensa jurídica internacional del Perú: Los arbitrajes”. Este evento reunió a destacados expertos en derecho internacional y arbitraje, quienes compartieron sus conocimientos y experiencias en un espacio de diálogo y reflexión académica.

El conversatorio contó con la distinguida participación del Doctor Luis García Corrochano Moyano y la Doctora Yurica Ramos Montes, cuyas ponencias abordaron temas cruciales relacionados con los desafíos y estrategias que enfrenta el Perú en la defensa jurídica internacional, especialmente en el contexto de los arbitrajes. Además, el evento fue conducido por Luciana Cumpa García Naranjo, Directora Ejecutiva de la SPDI y tuvo la notable presencia del embajador Juan Alvarez Vita, Vocal del Consejo Directivo de la SPDI, quien enriqueció las discusiones con sus valiosos comentarios y aportes, brindando su perspectiva humanista.

La Sociedad Peruana de Derecho Internacional reafirma su compromiso de seguir promoviendo espacios de discusión y aprendizaje sobre temas de relevancia internacional, contribuyendo al fortalecimiento del conocimiento y la práctica del derecho internacional en el Perú. Pueden encontrar el video del Encuentro SPDI de junio en el siguiente enlace: <https://youtu.be/0Rb3inqRTXI>

Lima, 20 de junio de 2024